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Un libro dado por el diablo 

30/04/2014 
(Rincão das flores, RS) 

Un documento que muestra toda la verdad, él tiene que ser leído en frente de las 
autoridades, para que aquellos que están pensando que son inteligente puedan analizar 
estas palabras, sí es que todavía tienen dudas, sólo porque son inteligentes. Pues les 
digo: mucho más era yo, que para ser lo que era necesitaba ser un jefe de la guardia 
romana. Este cargo sólo se daba conforme la superioridad que la persona tenía, que 
podría ser una persona que entienda todos los requisitos en la curia romana, y yo pasaba 
en la frente de todos por saber tanto como debería ser. Fui nombrado como todos ya 
saben, que perseguí por muchos tiempo a los cristianos sin saber lo que estaba 
haciendo. En la época muy pocos esperaban que hubiese otro mayor que nosotros, por 
eso que fui llamado por Dios para no perseguir más a aquel pueblo que creía en el Hijo 
de Dios, que ya estaba entre nosotros. Fui esclavo por un período, por mucho tiempo 
enemigo de Dios, sin saber que por encima de mi cargo tenía un Hombre más fuerte que 
yo para comandar. Después que vine a caer del caballo, me quede ciego, porque poco 
entendía para ser un cristiano. Para mi felicidad, Dios tuvo misericordia de mí. Dejé todo 
y seguí conforme El Espíritu Santo me decía: "¿Paulo, Paulo porque Me persigues?" En 
ese momento vi lo triste que es ser una persona como hoy están siendo, por lo que está 
sucediendo en la curia romana. 

¿San Paulo, es difícil de entender lo que está pasando aquí, mi hermano, para explicar 
un poco para nosotros? 

En este momento, cuando llegue en sus manos un libro que es dado por el diablo, no 
guarden en sus casas, quémenlo para no comprometer a ninguno de ustedes. Así como 
he vivido antes de ser llamado, que no daba importancia a ningún cristiano, ahora 
ustedes hermanos, están viviendo, que ya no saben a quién recurrir. Trate de 
permanecer como son, que tan pronto Jesús Vendrá para dar el derecho de todos vivir 
eternamente como estamos viviendo. 

San Paulo Apóstol y Pedro II 


